
terça -feira, 3 de junho de 2014  

Maravilha é 2º município catarinense com mais vagas 

cadastradas no Obinóculo  
 

 
  

Implantado há poucos meses pela Associação Empresarial de Maravilha, o Obinóculo, portal voltado ao cadastro de 
currículos, busca de talentos e divulgação de produtos e serviços, está se expandindo a cada dia entre os associados da 

entidade. O site, acessado no endereço www.aem.obinoculo.com.br, é disponibilizado pela Federação das 
Associações Empresariais de Santa Catarina (Facisc) de forma exclusiva a empresas associadas de todo o Estado. 

Atualmente, Maravilh a possui o segundo maior número de vagas cadastradas em comparação às demais cidades 
catarinenses que estão utilizando o Obinóculo, ficando atrás apenas de Jaraguá do Sul. São 50 vagas, 42 empresas 
utilizando e 190 currículos cadastrados.  

Na manhã desta terça-feira (3), o responsável pelo Obinóculo junto à Facisc, Guilherme Vogel, e o consultor comercial 
da Facisc no Extremo Oeste, Tiago Lemos dos Santos, estiveram na Associação Empresarial e visitaram algumas 
empresas que já estão utilizando esta ferrament a, entre elas, a Copema Peças e Acessórios e o Super Auriverde. 
Conforme Vogel, òas empresas est«o percebendo que ® um meio f§cil, r§pido e acess²vel para encontrar profissionaisó. 

Eles também conversaram com os colaboradores do Sistema Nacional de Empregos (Sine) de Maravilha, já que o Sine 
vem sendo um parceiro da entidade, cadastrando os currículos disponíveis no Obinóculo e encaminhando os 
trabalhadores ¨s vagas anunciadas do portal. òA parceria com o Sine foi bem interessante e est§ servindo de modelo 
para outros municípios que ficaram interessados, pois é uma parceria que beneficia tanto o Sine quanto as empresas e 
os trabalhadoresó, afirma Vogel. 

Para obterem mais informações sobre esta solução, os interessados podem entrar em contato com a Associação 
Empresarial. 

Assessoria de Comunicação ð Associação Empresarial de Maravilha 
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Solução é disponibilizada pela CDL/Associação Empresarial de Maravilha/ Divulgação  

 

Implantado há poucos meses pela CDL/Associação Empresarial de Maravilha, o Obinóculo, portal 

voltado ao cadastro de currículos, busca de talentos e divulgação de produtos e serviços, está se 

expandindo a cada dia entre os associados da entidade. O site, acessado no endereço 

www.aem.obinoculo.com.br, é disponibilizado pela Federação das Associações Empresariais de 

Santa Catarina (Facisc) de forma exclusiva a empresas associadas de todo o Estado.  

Atualmente, Maravilha possui o segundo maior número de vagas cadastradas em comparação às 

demais cidades catarinenses que estão utilizando o Obinóculo, ficando atrás apenas de Jaraguá do 

Sul. São 50 vagas, 42 empresas utilizando e 190 currículos cadastrados. 

Na manhã desta terça-feira (3), o responsável pelo Obinóculo junto à Facisc, Guilherme Vogel, e o 

consultor comercial da Facisc no Extremo Oeste, Tiago Lemos dos Santos, estiveram na 

CDL/Associação Empresarial e visitaram algumas empresas que já estão utilizando esta 

ferramenta, entre elas, a Copema Peças e Acessórios e o Super Auriverde. Conforme Vogel, ñas 

empresas est«o percebendo que ® um meio f§cil, r§pido e acess²vel para encontrar profissionaisò.  

Eles também conversaram com os colaboradores do Sistema Nacional de Empregos (Sine) de 

Maravilha, já que o Sine vem sendo um parceiro da entidade, cadastrando os currículos disponíveis 

no Obin·culo e encaminhando os trabalhadores ¨s vagas anunciadas do portal. ñA parceria com o 

Sine foi bem interessante e está servindo de modelo para outros municípios que ficaram 

interessados, pois é uma parceria que beneficia tanto o Sine quanto as empresas e os 

trabalhadoresò, afirma Vogel.  

Para obterem mais informações sobre esta solução, os interessados podem entrar em contato com 

a CDL/Associação Empresarial. 

Fonte: Associação Empresarial de Maravilha  
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04/06/2014 - Dia dos Namorados: Sábado Mais deve incentivar a procura por 
presentes   

 

Dia dos Namorados: Sábado Mais deve incentivar a 
procura por presentes 
 
Neste sábado, lojas de Maravilha ficarão abertas em 
horário especial 
 
Roupas, perfumes, calçados e bolsas estão na lista dos 
presentes mais procurados para presentear no próximo 
dia 12, Dia dos Namorados. O investimento nos presentes 
deve chegar a R$ 171,70, em média, o que representa um 
crescimento real de 7,4 por  cento em relação à média do 
ano passado e reflete a evolução da situação financeira 
das famílias. 
 
Pelo menos é isso que afirma a pesquisa realizada pela 
Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo de 

Santa Catarina (Fecomércio SC) em parceria com a Federação das Câmaras de Dirigentes Lojistas de SC (FCDL/SC). 
Ainda, de acordo com o levantamento, a forma de pagamento mais utilizada deve ser o dinheiro, aparecendo em 
seguida o uso do cartão de crédito parcelado.  
 
Conforme a CDL/Associação Empresarial de Maravilha, a expectativa é que novamente haja um incremento significativo 
nas vendas do comércio local durante esta semana que antecede o Dia dos Namorados, assim como ocorreu em outras 
datas comemorativas deste ano, como a Páscoa e o Dia das Mães. O movimento nas lojas deve se intensificar também 
neste Sábado Mais, dia 7, quando o comércio de Maravilha fecha somente às 16h. 
 
Fonte: CDL/Associação Empresarial de Maravilha 
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04/06/2014 - Em parceria com a CDL/Associação Empresarial, academia oferece 
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Em parceria com a CDL/Associação Empresarial, academia 
oferece desconto para associados 
 
Valor diferenciado será válido para aulas personalizadas 
junto à Mondy Academia/Up!Training  
 
Pensando em disponibilizar um serviço para estimular a 
qualidade de vida, a CDL/Associação Empresarial de 
Maravilha fechou parceria com a Mondy 
Academia/Up!Training para oferecer aulas personalizadas 
a associados e colaboradores com valor diferenciado. O 
desconto será válido para aulas de personal ou 
treinamento f²sico funcional. òO atendimento ser§ 
individual, para duplas ou trios que queiram treinar no 
mesmo hor§rio, a combinar junto ¨ academiaó, explica o 
instrutor Roni Marcos Defiltro.  
 
O pacote para duplas tem o custo de R$ 21 hora/aula por 
pessoa. No caso de trios, o valor cai para R$ 18 a 

hora/aula por pessoa. J§ o pacote individual ter§ o custo de R$ 30 a hora/aula. òAinda temos parceria para muscula«o 
e ginástica, no valor de R$ 75 para iniciantes,  em hor§rio livreó, complementa. 
 
Os interessados podem contatar a equipe da Mondy, no telefone (49) 3664-0183 (após as 15h), para obterem mais 
informações.  
 
Fonte: CDL/Associação Empresarial de Maravilha 
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04/06/2014 - Maravilha é 2º município catarinense com mais vagas cadastradas 

no Obinóculo   

Maravilha é 2º município catarinense com mais vagas 

cadastradas no Obinóculo 

 

Solução é disponibilizada pela CDL/Associação 

Empresarial de Maravilha 

 

Implantado há poucos meses pela CDL/Associação 

Empresarial de Maravilha, o Obinóculo, portal voltado ao 

cadastro de currículos, busca de talentos e divulgação de 

produtos e serviços, está se expandindo a cada dia entre 

os associados da entidade. O site, acessado no endereço 

http://www.aem.obinoculo.com.br, é 

disponibilizado pela Federação das Associações 

Empresariais de Santa Catarina (Facisc) de forma 

exclusiva a empresas associadas de todo o Estado. 

 

Atualmente, Maravilha possui o segundo maior número de 

vagas cadastradas em comparação às demais cidades catarinenses que estão utilizando o Obinóculo, ficando atrás 

apenas de Jaraguá do Sul. São 50 vagas, 42 empresas utilizando e 190 currículos cadastrados.  

 

Na manhã desta terça-feira (3), o responsável pelo Obinóculo junto à Facisc, Guilherme Vogel, e o consultor comercial 

da Facisc no Extremo Oeste, Tiago Lemos dos Santos, estiveram na CDL/Associação Empresarial e visitaram algumas 

empresas que já estão utilizando esta ferramenta, entre elas, a Copema Peças e Acessórios e o Super Auriverde. 

Conforme Vogel, òas empresas est«o percebendo que ® um meio f§cil, r§pido e acess²vel para encontrar profissionaisó. 

 

Eles também conversaram com os colaboradores do Sistema Nacional de Empregos (Sine) de Maravilha, já que o Sine 

vem sendo um parceiro da entidade, cadastrando os currículos disponíveis no Obinóculo e encaminhando os 

trabalhadores ¨s vagas anunciadas do portal. òA parceria com o Sine foi bem interessante e está servindo de modelo 

para outros municípios que ficaram interessados, pois é uma parceria que beneficia tanto o Sine quanto as empresas e 

os trabalhadoresó, afirma Vogel. 

 

Para obterem mais informações sobre esta solução, os interessados podem entrar em contato com a CDL/Associação 

Empresarial. 

Fonte: CDL/Associação Empresarial de Maravilha 

   

 

 

 

 

   

 

+ Fotos da Notícia  
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3ª Jornada de Empreendedorismo da Unoesc conta com o apoio do 

Núcleo do Jovem Empreendedor 

04 de Junho de 2014 às 09h12min 
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Com diversas atividades programadas para as próximas semanas, o Núcleo do Jovem Empreendedor, ligado à 

CDL/Associação Empresarial de Maravilha, promoveu mais uma reunião itinerante nesta terça-feira (3). Desta vez, 

o encontro foi sediado pela Ímpar Arquitetura e Engenharia, empresa da nucleada Camila Begrow.  

Entre as ações desenvolvidas pelo núcleo, nos dias 9 e 10 de junho os jovens estarão apoiando a 3ª Jornada de 

Empreendedorismo e Estratégias de Desenvolvimento Regional, do curso de Administração da Unoesc, Campus 

de Maravilha. Serão duas noites com apresentação de cases de empresários de sucesso e troca de experiências, 

que iniciam às 19h, na Cantina Italiana.  

Na segunda-feira, compartilha sua história empreendedora o ex-presidente da Federação das Associações 

Empresariais de Santa Catarina (Facisc) e sócio-fundador do Shopping Pátio Chapecó, Antônio Rebelatto. Já na 

terça-feira, quem participa é o proprietário da empresa maravilhense Copema Peças e Acessórios, Vilson Bernardi, 

e o diretor da Dipães, de Paraíso, Volmir Meotti. Os interessados podem se inscrever no site da Unoesc. O 

ingresso será 1kg de alimento não perecível.  

Bolão da Copa ï Outra atividade em andamento é o 2º Bolão da Copa do Mundo, cujas apostas, no valor de R$ 

10, podem ser adquiridas com os nucleados ainda nesta semana. Os vencedores serão divulgados oficialmente até 

o dia 30 de julho, sendo que terão o prazo máximo de 30 dias para retirarem o prêmio.  

O primeiro colocado receberá 40% do valor total de apostas e osegundo será contemplado com 20% do valor total. 

Vencerá o apostador que somar mais pontos ao longo de toda a Copa do Mundo, somando-se os pontos da 1ª e da 

2ª fase e as pontuações extras.  

Business ï Ainda neste mês, o núcleo se reúne para a realização de mais um Business, com o empresário Nelson 

Tischer, da Realce Eletrodomésticos. Ele recepcionará os nucleados no dia 25, às 19h30, para apresentar a 

trajetória de sucesso da empresa.  

Assessoria de Comunicação - CDL/Associação Empresarial de Maravilha. 
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quinta -feira, 5 de junho de 2014  
 

Associados conhecem benefícios do Programa de 

Proteção Intelectual  
 
Uma das soluções empresariais oferecidas pela Associação Empresarial de Maravilha, por meio da Federação das 

Associações Empresariais de Santa Catarina (Facisc), é o Programa de Proteção Intelectual (Printe). Este serviço é 

operado pela empresa Cerumar Propriedade Intelectual, habilitada pelo Instituto Nacional da Propriedade Industrial 

(INPI). 

Visando repassar mais informações sobre o Printe aos associados, a Associação Empresarial recebeu, nesta quarta -feira 

(4), a visita do diretor da Cerumar, Tiago Pisetta, e da agente comercial do Printe, Eliane Duz. Eles se reuniram com a 

secretária comercial da entidade, Maira Piccoli, e também visitaram empresários potenciais para a presentar todos os 

serviços disponibilizados pelo Printe.  

òA propriedade intelectual visa dar prote«o a tudo o que ® intang²vel, mas que tem valor comercial. Ela se subdivide 

em propriedade industrial, softwares e direito autoraló, esclarece Pisetta. Segundo ele, a propriedade industrial é a 

mais utilizada pelas empresas, pois se refere a registro de marcas, proteção de design de produtos e patentes de 

inovação, por exemplo.  

Os empresários que desejarem saber mais sobre este serviço podem entrar em contato com a Associação Empresarial 

para obterem mais informações.  

Assessoria de Comunicação ð Associação Empresarial de Maravilha 
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06/06/2014 - 3ª Jornada de Empreendedorismo da Unoesc cont a com 
o apoio do Núcleo do Jovem Empreendedor   

 

3ª Jornada de Empreendedorismo da Unoesc conta com o apoio 

do Núcleo do Jovem Empreendedor 

 
Evento ocorre nos dias 9 e 10 de junho, segunda e terça-feira, a 

partir das 19h, na Cantina Italiana  

 

Com diversas atividades programadas para as próximas semanas, 
o Núcleo do Jovem Empreendedor, ligado à CDL/Associação 

Empresarial de Maravilha, promoveu mais uma reunião itinerante 

nesta terça-feira (3). Desta vez, o encontro foi sediado pela 
Ímpar Arquitetura e Engenharia, empresa da nucleada Camila 

Begrow.  

 
Entre as ações desenvolvidas pelo núcleo, nos dias 9 e 10 de 

junho os jovens estarão apoiando a 3ª Jornada de 

Empreendedorismo e Estratégias de Desenvolvimento Regional, 

do curso de Administração da Unoesc, Campus de Maravilha. 
Serão duas noites com apresentação de cases de empresários de 

sucesso e troca de experiências, que iniciam às 19h, na Cantina 

Italiana.  
 

Na segunda-feira, compartilha sua história empreendedora o ex -presidente da Federação das Associações Empresariais de Santa 

Catarina (Facisc) e sócio-fundador do Shopping Pátio Chapecó, Antônio Rebelatto. Já na terça -feira, quem participa é o proprietário da 

empresa maravilhense Copema Peças e Acessórios, Vilson Bernardi, e o diretor da Dipães, de Paraíso, Volmir Meotti. Os interessados 
podem se inscrever no site da Unoesc. O ingresso será 1kg de alimento não perecível. 

 

Bolão da Copa ð Outra atividade em andamento é o 2º Bolão da Copa do Mundo, cujas apostas, no valor de R$ 10, podem ser adquiridas 
com os nucleados ainda nesta semana. Os vencedores serão divulgados oficialmente até o dia 30 de julho, sendo que terão o pra zo 

máximo de 30 dias para retirarem o prêmio.  

 
O primeiro colocado receberá 40 por cento do valor total de a postas e o segundo será contemplado com 20 por cento do valor total. 

Vencerá o apostador que somar mais pontos ao longo de toda a Copa do Mundo, somando-se os pontos da 1ª e da 2ª fase e as 

pontuações extras.  

 
Business ð Ainda neste mês, o núcleo se reúne para a realização de mais um Business, com o empresário Nelson Tischer, da Realce 

Eletrodomésticos. Ele recepcionará os nucleados no dia 25, às 19h30, para apresentar a trajetória de sucesso da empresa.  

 
Fonte: CDL/Associação Empresarial de Maravilha 

   

 

 

 

 

   
 

+ Fotos da Notícia  
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Associados conhecem benefícios do Programa de Proteção 
Intelectual  
 
Serviço é disponibilizado em Maravilha pela CDL/Associação Empresarial, por meio da Facisc 
 
Uma das soluções empresariais oferecidas pela CDL/Associação Empresarial de Maravilha, por meio da 
Federação das Associações Empresariais de Santa Catarina (Facisc), é o Programa de Proteção Intelectual 
(Printe). Este serviço é operado pela empresa Cerumar Propriedade Intelectual, habilitada pelo Instituto 
Nacional da Propriedade Industrial (INPI).  
 
Visando repassar mais informações sobre o Printe aos associados, a CDL/Associação Empresarial recebeu, 
nesta quarta-feira (4), a visita do diretor da Cerumar,  Tiago Pisetta, e da agente comercial do Printe, Eliane 
Duz. Eles se reuniram com a secretária comercial da entidade, Maira Piccoli, e também visitaram 
empresários potenciais para apresentar todos os serviços disponibilizados pelo Printe.  
 
òA propriedade intelectual visa dar proteção a tudo o que é intangível, mas que tem valor comercial. Ela se 
subdivide em propriedade industrial, softwares e direito autoraló, esclarece Pisetta. Segundo ele, a 
propriedade industrial é a mais utilizada pelas empresas, pois se refere a registro de marcas, proteção de 
design de produtos e patentes de inovação, por exemplo.  
 
Os empresários que desejarem saber mais sobre este serviço podem entrar em contato com a 
CDL/Associação Empresarial para obterem mais informações. 
 
Fonte: CDL/Associação Empresarial de Maravilha 
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Dia dos Namorados: Sábado Mais deve incentivar a procura 

por presentes em Maravilha  

 

Neste sábado, lojas de Maravilha ficarão abertas em horário especial  

Roupas, perfumes, calçados e bolsas estão na lista dos presentes mais procurados para presentear no 

próximo dia 12, Dia dos Namorados. O investimento nos presentes deve chegar a R$ 171,70, em 

média, o que representa um crescimento real de 7,4% em relação à média do ano passado e reflete a 

evolução da situação financeira das famílias. 

http://portalmh.com.br/arquivos_internos/index.php?acao=noticias&act=ver&id=5119


Pelo menos é isso que afirma a pesquisa realizada pela Federação do Comércio de Bens, Serviços e 

Turismo de Santa Catarina (Fecomércio SC) em parceria com a Federação das Câmaras de Dirigentes 

Lojistas de SC (FCDL/SC). Ainda, de acordo com o levantamento, a forma de pagamento mais 

utilizada deve ser o dinheiro, aparecendo em seguida o uso do cartão de crédito parcelado. 

Conforme informação da Câmara de Dirigentes Lojistas de Maravilha, a expectativa é que 

novamente haja um incremento significativo nas vendas do comércio local durante esta semana que 

antecede o Dia dos Namorados, assim como ocorreu em outras datas comemorativas deste ano, como 

a Páscoa e o Dia das Mães. O movimento nas lojas deve se intensificar também neste Sábado Mais, 

dia 7, quando o comércio de Maravilha fechará somente às 16h. 

Fonte: Semana Lojista 582 

 

3ª Jornada de Empreendedorismo e Estratégias de 

Desenvolvimento Regional teve início em Maravilha  
Evento apresenta histórias empreendedoras. Amanhã (10), o proprietário da Copema Peças e 

Acessórios, Vilson Bernardi, e o diretor da Dipães, de Paraíso, Volmir Meotti participam do evento  

 
Sócio-fundador do Shopping Pátio Chapecó, Antônio Rebelatto foi o primeiro case de sucesso a se apresentar no evento (Foto: Isabel Muller/O Líder) 

Teve início nesta segunda (09), a 3ª Jornada de Empreendedorismo e Estratégias de Desenvolvimento 
Regional, do curso de Administração da Unoesc, Campus de Maravilha, que conta com o apoio do Núcleo do 
Jovem Empreendedor, ligado à CDL/ Associação Empresarial de Maravilha.  

Inicialmente os nucleados do Núcleo do Jovem Empreendedor de Maravilha realizaram uma apresentação do 
Feirão do Imposto, chamando a atenção do público para a carga tributária brasileira e coletando assinaturas 
para o Movimento Brasil Eficiente (MBE). Posterior a isso, o ex-presidente da Federação das Associações 
Empresariais de Santa Catarina (Facisc) e sócio-fundador do Shopping Pátio Chapecó, Antônio Rebelatto 
compartilhou a sua história empreendedora com todos os presentes. 



Rebelatto iniciou a sua fala destacando que um empreendedor cria objetivamente, vê as oportunidades que 
surgem. Ele imagina, desenvolve e realiza.  . ñês vezes a gente perde, nem sempre ganhamos. Mas quando 

você perceber que o seu negócio  está correndo risco, mate esse negócio e comece tudo novamente, se você 

insistir só vai perder tempoò, ressaltou.    

Nesta terça-feira (10), quem participa é o proprietário da empresa maravilhense Copema Peças e Acessórios, 
Vilson Bernardi, e o diretor da Dipães, de Paraíso, Volmir Meotti. O evento acontece na Cantina Italiana e o 
ingresso é 1kg de alimento não perecível. 
 
Fonte: Redação O Líder  

http://wh3.com.br/liderfm/noticia/118420/3a-jornada-de-empreendedorismo-e-estrategias-de-
desenvolvimento-regional-teve-inicio-em-maravilha.html  

 

Núcleo chama a atenção de estudantes para a carga tributária  
10 de Junho de 2014 às 08h35min 

O peso da carga tributária é sentido diariamente pela população brasileira. Pouca gente sabe, entretanto, quanto a fatia de impostos 

representa em produtos consumidos diariamente. Com o propósito de orientar o público e divulgar uma de suas principais ações, o 

Feirão do Imposto, é que o Núcleo do Jovem Empreendedor, ligado à CDL/Associação Empresarial de Maravilha, promoveu uma 

atividade diferenciada durante a 3ª Jornada de Empreendedorismo e Estratégias de Desenvolvimento Regional, na noite desta segunda-

feira (9), na Cantina Italiana.  

O evento, realizado pelo curso de Administração da Unoesc, Campus de Maravilha, iniciou ontem à noite e tem sequência hoje, a partir 

das 19h, no mesmo local. Na primeira noite, os integrantes do núcleo entregaram para cada estudante, logo na entrada, um lápis 

cortado, representando os 35% do valor de impostos que são destinados ao governo.    

Em seguida, o núcleo explanou sobre a iniciativa e pediu a colaboração de todos na coleta de assinaturas para o Movimento Brasil 

Eficiente (MBE), que objetiva a simplificação da carga tributária no pa²s. ñA coleta de assinaturas ® o principal objetivo do Feir«o do 

Imposto, evento realizado anualmente em setembro pelos núcleos de jovens empreendedores de todo o Brasil visando conscientizar a 

popula«oò, informou a coordenadora Patricia Boff. 

 Após a apresentação do núcleo, ocorreu uma palestra com o ex-presidente da Federação das Associações Empresariais de Santa 

Catarina (Facisc) e sócio-fundador do Shopping Pátio Chapecó, Antônio Rebelatto. Ele destacou fatos que marcaram sua trajetória 

empreendedora e o levaram a ter uma carreira bem-sucedida nas empresas em que atuou, além de repassar algumas dicas aos 

estudantes. ñO empreendedor cria objetivamente, v° as oportunidades que surgem. Ele imagina, desenvolve e realiza. A faculdade dá 

um suporte na aprendizagem, mas voc° s· ter§ sucesso, seja onde for, se pensar como um empreendedorò, afirmou Rebelatto.   

 Ainda participaram do evento, os alunos da Oficina de Violões do Departamento Municipal de Cultura; a prefeita de Maravilha, Rosimar 

Maldaner; o presidente da CDL/Associação Empresarial, Jeovany Folle; a coordenadora administrativa da Unoesc, Dilva Benvenutti; e o 

coordenador do curso de Administração, Evelásio Roque Kaufmann.   

 Nesta terça, o núcleo será novamente apoiador da programação, que terá uma palestra com o diretor da Dipães, Volmir Meotti, e outra 

com o proprietário da Copema Peças e Acessórios, Vilson Bernardi, e com o atual gerente administrativo da empresa, Maycon Bernardi. 

O ingresso é 1kg de alimento não perecível.   

 Assessoria de Comunicação ï CDL/Associação Empresarial de Maravilha 

http://cejesc.org.br/acoes-dos-nucleos/detalhes/52-nje-maravilha-maravilha-sc/noticia-detalhe/141-
nucleo-chama-a-atencao-de-estudantes-para-a-carga-tributaria.html  
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Núcleo de Maravilha chama a atenção de estudantes para a carga 

tributária  
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O peso da carga tributária é sentido diariamente pela população brasileira. Pouca gente sabe, 

entretanto, quanto a fatia de impostos representa em produtos consumidos diariamente. Com o 

propósito de orientar o público e divulgar uma de suas principais ações, o Feirão do Imposto, é que o 

Núcleo do Jovem Empreendedor, ligado à Associação Empresarial de Maravilha, promoveu uma 

atividade diferenciada durante a 3ª Jornada de Empreendedorismo e Estratégias de Desenvolvimento 

Regional, na noite desta segunda-feira (9), na Cantina Italiana. 

O evento, realizado pelo curso de Administração da Unoesc, Campus de Maravilha, iniciou ontem à 

noite e tem sequência hoje, a partir das 19h, no mesmo local. Na primeira noite, os integrantes do 

núcleo entregaram para cada estudante, logo na entrada, um lápis cortado, representando os 35% do 

valor de impostos que são destinados ao governo. 

Em seguida, o núcleo explanou sobre a iniciativa e pediu a colaboração de todos na coleta de 

assinaturas para o Movimento Brasil Eficiente (MBE), que objetiva a simplificação da carga 

tribut§ria no pa²s. ñA coleta de assinaturas ® o principal objetivo do Feir«o do Imposto, evento 

realizado anualmente em setembro pelos núcleos de jovens empreendedores de todo o Brasil visando 

conscientizar a popula«oò, informou a coordenadora Patricia Boff. 

Após a apresentação do núcleo, ocorreu uma palestra com o ex-presidente da Federação das 

Associações Empresariais de Santa Catarina (Facisc) e sócio-fundador do Shopping Pátio Chapecó, 

Antônio Rebelatto. Ele destacou fatos que marcaram sua trajetória empreendedora e o levaram a ter 

uma carreira bem-sucedida nas empresas em que atuou, além de repassar algumas dicas aos 

estudantes. ñO empreendedor cria objetivamente, v° as oportunidades que surgem. Ele imagina, 

desenvolve e realiza. A faculdade dá um suporte na aprendizagem, mas você só terá sucesso, seja 

onde for, se pensar como um empreendedorò, afirmou Rebelatto. 



Ainda participaram do evento, os alunos da Oficina de Violões do Departamento Municipal de 

Cultura; a prefeita de Maravilha, Rosimar Maldaner; o presidente da Associação Empresarial, 

Jeovany Folle; a coordenadora administrativa da Unoesc, Dilva Benvenutti; e o coordenador do curso 

de Administração, Evelásio Roque Kaufmann. 

Nesta terça, o núcleo será novamente apoiador da programação, que terá uma palestra com o diretor 

da Dipães, Volmir Meotti, e outra com o proprietário da Copema Peças e Acessórios, Vilson 

Bernardi, e com o atual gerente administrativo da empresa, Maycon Bernardi. O ingresso é 1kg de 

alimento não perecível. 

 

Texto: Assessoria de Comunicação Associação Empresarial de Maravilha 

http://facisc.org.br/noticias/nucleo-de-maravilha-chama-a-atencao-de-estudantes-para-a-

carga-tributaria 

 

Inauguração - 10/06/2014 13:41 (atualizado em 10/06/2014 14:25)  

Senai de Maravilha é oficialmente inaugurado  

A inauguração das instalações aconteceu na manhã desta terça-feira (10), com a presença de 

inúmeras lideranças políticas e empresariais  

 

 
Descerramento da fita foi realizado pelas autoridades/ Renata Mattia/ O Líder  

ñO futuro do Brasil est§ na educa«oò, presidente da Fiesc, Glauco Corte. 

Com 850 metros quadrados de área construída, o Senai de Maravilha foi inaugurado da manhã de hoje (10). Estiveram 

presente no ato inúmeras lideranças políticas e empresariais, dentre elas, o presidente da Federação das Indústrias de 

Santa Catarina (Fiesc), Glauco Corte, o vice-presidente regional da Fiesc, Valdemar Schmitz, o diretor do Senai, Sérgio 

Arruda, a prefeita de Maravilha, Rosi Maldaner, o presidente do Legislativo, Ivo Badia e demais vereadores, o vice-reitor 

da Universidade do Oeste de Santa Catarina, Vitor D´Agostini, o presidente da CDL/ Associação Empresarial de 

Maravilha, Jeovany Folle, o tenente do Corpo de Bombeiros de Maravilha, João Emiliano de Moura Miranda, além de 

outras autoridades ligadas ao Executivo, a classe empresarial e demais setores públicos e privados. 

http://facisc.org.br/noticias/nucleo-de-maravilha-chama-a-atencao-de-estudantes-para-a-carga-tributaria
http://facisc.org.br/noticias/nucleo-de-maravilha-chama-a-atencao-de-estudantes-para-a-carga-tributaria


Para o presidente da Fiesc, Glauco Corte, esta é mais uma concretização da descentralização para dos 
trabalhos da Federa«o da Ind¼stria de Santa Catarina. ñEsta ® mais uma unidade onde iremos oportunizar 
os estudos dos jovens de Maravilha e região. É mais um passo para a descentralização dos objetivos do 
Fiescò, ressaltou o presidente.  
 

 
De acordo com as autoridades os investimentos da instituição estão estimados na ordem de R$ 600 mil em equipamentos e adequação da estrutura física/ 

Renata Mattia/ O Líder  

 

De acordo com as autoridades os investimentos da instituição estão estimados na ordem de R$ 600 mil em 
equipamentos e adequação da estrutura física.  

Para a prefeita de Maravilha, Rosi Madaner, é um orgulho a instalação de uma unidade do Senai na Cidade 

das Crianas. ñSomos grandes parceiros para esta concretização, sendo que a Prefeitura está incentivando 

com a locação do imóvel. E certamente, estaremos a cada dia melhorando os incentivos e, 

consequentemente, fortalecendo a capacitação para os nossos jovens, melhorando a mão de obra para os 

empres§rios de Maravilha. Parab®ns ¨ Cidade das Crianas por mais esta conquistaò, salientou.  

A estrutura inaugurada em Maravilha é composta pelos laboratórios de tecnologia da informação e 
eletromecânica e alimentos. Além disso, o ambiente multiuso receber§ laborat·rios did§ticos m·veis. ñS«o 
equipamentos que atendem todos os setores industriais e podem ser deslocados no Estado, para atender 
necessidades específicas. Em 2014, a unidade realizará 500 matrículas, com possibilidade de crescimento 
nos anos seguintes, conforme a demandaò, salientou o presidente Correa.  

O presidente da Câmara de Vereadores, Ivo Badia (PMDB), ressaltou que este é mais um passo para a 

melhoria da m«o de obra para as empresas de Maravilha. ñEste ano estamos trabalhando para a estruturação 

dos empresários maravilhenses, e a inauguração das instalações do Senai veio a calhar com os nossos 

objetivos. Sabemos que esta concretização também teve o apoio e influência dos nossos vereadores, por 

isso, sentimo-nos honrados em participar deste grande ato. Parabéns aos empresários e aos munícipes de 

Maravilha. N·s ® que ganhamos com istoò, disse o presidente.  

O Senai de Maravilha está instalado da Avenida Sete de Setembro, n° 767, Centro de Maravilha.  
 

http://wh3.com.br/olider/noticia/118459/senai-de-maravilha-e-oficialmente-inaugurado-.html   
 
 

Reunião do 3º Distrito da FCDL/SC ocorre em 
Maravilha  

http://wh3.com.br/olider/noticia/118459/senai-de-maravilha-e-oficialmente-inaugurado-.html


 

Representantes das CDLs da região se reuniram para a troca de informações 

A Câmara de Dirigentes Lojistas de Maravilha sediou na noite de quinta-feira, 5 de junho, a reunião com lideranças 

CDLs do 3º Distrito da Federação das CDLs, composta pelos municípios de Bom Jesus do Oeste, Cunha Porã, 

Maravilha, Modelo e Iraceminha.  Representando a entidade, participaram a vice-presidente, Poliana de Oliveira, a 

secretária executiva, Sandra Duarte Heinz, e a secretária comercial, Maira Piccoli. 

O encontro contou com a presença do vice-presidente de serviços da FCDL/SC, Ivan Roberto Tauffer, e do vice-

presidente de coordenação distrital, Olair Klemtz, sendo coordenado pelo diretor distrital da FCDL/SC, Jorge 

Diedrich (3Ü Distrito). ñO objetivo é reunir as CDLs para uma troca de ideias, levantar questionamentos e dúvidas 

em rela«o aos servios oferecidosò, destacou Diedrich.  

Foi enfatizada pelos presentes a utilização do Registro com Protesto, nova ferramenta disponibilizada pelo Serviço 

de Proteção ao Crédito de Santa Catarina (SPC/SC) no combate à inadimplência. De acordo com Tauffer, 112 

CDLs já estão utilizando este produto. Em Maravilha, há a parceria entre a CDL e o Tabelionato de Notas e 

Protestos de Títulos, já aderido por 52 empresas associadas. 

Durante a reunião distrital, ainda foi comentado acerca da lei aprovada em Maravilha neste ano para coibir a 

realização de feiras itinerantes. A executiva Sandra ressaltou a importância de leis como esta para proteger o 

comércio local, especialmente nos pequenos munic²pios. ñ£ importante que as entidades mobilizem o Executivo e o 

Legislativo municipal neste sentidoò, disse. 

Ao repassar os assuntos gerais, Tauffer falou sobre a participação dos empresários catarinenses na 54ª 

Convenção Nacional do Comércio Lojista, nos dias 17 a 20 de setembro, na Costa do Sauípe/BA, e na 46ª 

Convenção Estadual do Comércio Lojista, marcada para abril de 2015, em Chapecó. 

http://fcdl-sc.org.br/redirect.php?center=viewArtigo&controle=verArtigo&hdd_idArtigo=6088  
 
 
 

Encerrada a 3ª Jornada de Empreendedorismo em Maravilha  
11 de Junho de 2014 às 09h09min 

Acadêmicos do curso de Administração da Unoesc, Campus de Maravilha, em parceria com o Núcleo do Jovem 
Empreendedor, ligado à CDL/Associação Empresarial de Maravilha, concluíram, na noite desta terça-feira (10), a 3ª 
Jornada de Empreendedorismo e Estratégias de Desenvolvimento Regional, realizada dias 9 e 10, na Cantina Italiana. 

http://fcdl-sc.org.br/redirect.php?center=viewArtigo&controle=verArtigo&hdd_idArtigo=6088


Na primeira noite, os nucleados fizeram uma atividade para divulgar o Feirão do Imposto e o Movimento Brasil Eficiente 
(MBE), além de ocorrer uma palestra com o ex-presidente da Federação das Associações Empresariais de Santa 
Catarina (Facisc) e sócio-fundador do Shopping Pátio Chapecó, Antônio Rebelatto. 

 Nesta terça, a programação teve continuidade com a apresentação de dois cases de sucesso: um com o diretor da 
indústria Dipães, Volmir Meotti, de Paraíso, e outro com o empresário maravilhense Vilson Bernardi, da Copema 
Distribuidora Automotiva, acompanhado de seu filho Maycon Bernardi, atual responsável pelo setor administrativo da 
empresa.  

Meotti relatou como transformou o mercadinho da família na maior indústria de pães de Santa Catarina, hoje com 132 
colaboradores, 359 itens diferentes e capacidade para produzir um milhão de pães por dia. Segundo ele, o segredo está 
em acreditar em si mesmo, ter equil²brio e valorizar as pessoas. ñPrecisamos tratar pessoas como pessoas. Esse deve 
ser o nosso diferencialò, frisou.  

Bernardi, por sua vez, resgatou sua trajetória empreendedora e a história da Copema, que iniciou sua atuação em 
Maravilha no ano de 1974, como filial de uma empresa de Erechim/RS. Ele destacou as dificuldades enfrentadas, as 
conquistas e como ocorreu a sucessão familiar do negócio com a presença de seu filho Maycon, já em 2002.  

Atualmente, a Copema atende 160 municípios, tem 55 colaboradores e um estoque de mais de 36 mil itens em um 
espao de seis mil mĮ. ñHoje, todos nossos produtos são rastreados por código de barras, o que permite maior agilidade 
na entrega para o consumidor, pois essa sempre foi uma das nossas preocupa»esò, mencionou o empres§rio.  

De acordo com a professora Eliane Beduschi, ao encerrar a programação, a parceria com o Núcleo do Jovem 
Empreendedor deve permanecer nas pr·ximas edi»es do evento. ñCom certeza queremos renovar esta parceria e j§ 
estamos pensando em novidades para o próximo ano. Quem participou das duas noites ficou surpreendido com as 
histórias contadas. Valeu muito a pena, s· temos a agradecer a todos que contribu²ramò, finalizou.  

Assessoria de Comunicação ï CDL/Associação Empresarial de Maravilha 

http://cejesc.org.br/acoes-dos-nucleos/detalhes/52-nje-maravilha-maravilha-sc/noticia-detalhe/142-encerrada-
a-3%C2%AA-jornada-de-empreendedorismo-em-maravilha.html  
 

Unidade do Senai é inaugurada em Maravilha  

 

Classe empresarial prestigiou solenidade realizada na terça-feira, 10 de junho 

  

Em solenidade realizada na manhã de terça-feira, 10 de junho, ocorreu a inauguração da Unidade do Serviço 

Nacional de Aprendizagem Industrial (Senai) em Maravilha. O ato contou com a presença do presidente da Câmara 

de Dirigentes Lojistas de Maravilha, Jeovany Folle, e dos diretores de Indústria, Márcio Adelir Ludke, e de Serviços, 

http://cejesc.org.br/acoes-dos-nucleos/detalhes/52-nje-maravilha-maravilha-sc/noticia-detalhe/142-encerrada-a-3%C2%AA-jornada-de-empreendedorismo-em-maravilha.html
http://cejesc.org.br/acoes-dos-nucleos/detalhes/52-nje-maravilha-maravilha-sc/noticia-detalhe/142-encerrada-a-3%C2%AA-jornada-de-empreendedorismo-em-maravilha.html


Paulo César Hubner, além de associados e nucleados que prestigiaram o evento. 

A unidade conta com 820m² de área construída, sendo que o espaço foi cedido pela prefeitura para o período de 

quatro anos. Somente em 2014, devem ser abertas 500 matrículas entre o primeiro e o segundo semestres.  

O descerramento da placa marcou a inauguração da unidade. De acordo com o presidente da CDL, a implantação 

do Senai era uma antiga reivindicação dos empresários, pois vem para contribuir com a qualificação profissional e 

com o desenvolvimento da região como um todo. 

O Senai está localizado na Av. Sete de Setembro, 767, no Centro de Maravilha. O telefone para contato é o (49) 

3664-4059. 

http://fcdl-sc.org.br/redirect.php?center=viewArtigo&controle=verArtigo&hdd_idArtigo=6112  
 

Empresários se mobilizam para arrecadar donativos 
Bom Dia SC 13/06/2014 | Sexta-Feira 

Objetivo da campanha é destinar doações aos municípios atingidos por enchentes em SC 

Maravilha - Por intermédio da Federação das 
Associações Empresariais de Santa Catarina (Facisc) 
e do Conselho Estadual do Jovem Empreendedor 
(Cejesc), a CDL/Associação Empresarial de Maravilha 
e o Núcleo do Jovem Empreendedor estão 
mobilizados em campanha para ajudar as cidades 
atingidas pelas enchentes nos últimos dias.  
        O objetivo é arrecadar donativos que serão 
destinados para as cidades mais atingidas das regiões 
Norte e Planalto Norte catarinense, com destaque 
para Guaramirim, Canoinhas, Jaraguá do Sul, Mafra e 
Rio Negrinho.  O que está sendo solicitado são 
produtos básicos como água, leite, alimentos não 
perecíveis, colchões e cobertores.  
        As doações podem ser entregues junto à 
CDL/Associação Empresarial, na Av. Maravilha, 203, 

Centro, preferencialmente até o dia 20 de junho. Aos interessados em contribuir em dinheiro, a conta para 
depósito é a da Facisc, no Banco do Brasil (001), agência 4236-6, conta corrente 107287-0, CNPJ/MF 
78.354.636/0001-29. 

 

 

Fonte: Assessoria de Imprensa 
 

 

http://www.bomdiasc.com.br/site/principal.php?pg=cidades&cidade=22510  

 Reunião do 3º Distrito da FCDL/SC ocorre em Maravilha  
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Representantes das CDLs da região se reuniram para a troca de informações 

 

A Câmara de Dirigentes Lojistas de Maravilha sediou na noite de quinta-feira, 5 de junho, a reunião 

com lideranças CDLs do 3º Distrito da Federação das CDLs, composta pelos municípios de Bom 

Jesus do Oeste, Cunha Porã, Maravilha, Modelo e Iraceminha.  Representando a entidade, 

participaram a vice-presidente, Poliana de Oliveira, a secretária executiva, Sandra Duarte Heinz, e a 

secretária comercial, Maira Piccoli. 

O encontro contou com a presença do vice-presidente de serviços da FCDL/SC, Ivan Roberto 

Tauffer, e do vice-presidente de coordenação distrital, Olair Klemtz, sendo coordenado pelo diretor 

distrital da FCDL/SC, Jorge Diedrich (3Ü Distrito). ñO objetivo ® reunir as CDLs para uma troca de 

ideias, levantar questionamentos e d¼vidas em rela«o aos servios oferecidosò, destacou Diedrich.  

Foi enfatizada pelos presentes a utilização do Registro com Protesto, nova ferramenta disponibilizada 

pelo Serviço de Proteção ao Crédito de Santa Catarina (SPC/SC) no combate à inadimplência. De 

acordo com Tauffer, 112 CDLs já estão utilizando este produto. Em Maravilha, há a parceria entre a 

CDL e o Tabelionato de Notas e Protestos de Títulos, já aderido por 52 empresas associadas. 

Durante a reunião distrital, ainda foi comentado acerca da lei aprovada em Maravilha neste ano para 

coibir a realização de feiras itinerantes. A executiva Sandra ressaltou a importância de leis como esta 

para proteger o comércio local, especialmente nos pequenos municípios. ñ£ importante que as 

entidades mobilizem o Executivo e o Legislativo municipal neste sentidoò, disse. 

Ao repassar os assuntos gerais, Tauffer falou sobre a participação dos empresários catarinenses na 

54ª Convenção Nacional do Comércio Lojista, nos dias 17 a 20 de setembro, na Costa do Sauípe/BA, 

e na 46ª Convenção Estadual do Comércio Lojista, marcada para abril de 2015, em Chapecó. 

Fonte: Semana Lojista 583 

Unidade do Senai é inaugurada em Maravilha  

 

  



Classe empresarial prestigiou solenidade reali zada na terça-feira, 10 de junho 

Em solenidade realizada na manhã de terça-feira, 10 de junho, ocorreu a inauguração da Unidade do 

Serviço Nacional de Aprendizagem Industrial (Senai) em Maravilha. O ato contou com a presença do 

presidente da Câmara de Dirigentes Lojistas de Maravilha, Jeovany Folle, e dos diretores de 

Indústria, Márcio Adelir Ludke, e de Serviços, Paulo César Hubner, além de associados e nucleados 

que prestigiaram o evento. 

A unidade conta com 820m² de área construída, sendo que o espaço foi cedido pela prefeitura para o 

período de quatro anos. Somente em 2014, devem ser abertas 500 matrículas entre o primeiro e o 

segundo semestres.  

O descerramento da placa marcou a inauguração da unidade. De acordo com o presidente da CDL, a 

implantação do Senai era uma antiga reivindicação dos empresários, pois vem para contribuir com a 

qualificação profissional e com o desenvolvimento da região como um todo. 

O Senai está localizado na Av. Sete de Setembro, 767, no Centro de Maravilha. O telefone para 

contato é o (49) 3664-4059. 

Fonte: Semana Lojista 583 

 

1ª Sociedade de Crédito de SC entra em atividade 
16 de junho de 2014 às 09:11 

 
Presidente do Conselho Administrativo da SGC Garanteoste, Sérgio Perondi, vice-presidente administrativo Jeovany Folle e presidente do 

Conselho Fiscal, Vilmar Lima de Souza. Foto: Divulgação 

 

A recém-criada Garanteoeste, primeira Sociedade de Garantia de Crédito (SGC) do grande oeste 
catarinense, cumprirá uma etapa decisiva para sua consolidação nesta segunda-feira, dia 16 de junho, 
às 18h30, na sede da Associação Comercial e Industrial de Chapecó (Acic): a apresentação do plano de 
negócios ao Sebrae para obtenção de recursos destinados a formação do Fundo Garantidor. Esse fundo 
garantirá o acesso ao crédito para pequenas e médias empresas. 

O evento de segunda-feira reunirá a governança da Garanteoeste com parceiros, apoiadores e empresários 
de 92 municípios do oeste, extremo-oeste e noroeste catarinenses. Estarão presentes o diretor técnico 
nacional Carlos Alberto dos Santos e os diretores do Sebrae catarinense Carlos Guilherme Zigelli, Anacleto 
Ortigara e Sérgio Cardoso. 

O Sebrae dará o suporte técnico e financeiro e deve aportar recursos para o início das operações. 

Fundada no último dia 27, a sociedade tem o seguinte quadro diretivo: presidente do Conselho de 
Administração, diretor financeiro da Associação Comercial e Industrial de Chapecó (Acic), Sérgio Perondi; 
vice-presidente do Conselho de Administração, Jeovany Folle, presidente da Associação Empresarial de 

http://economiasc.com.br/wp-content/uploads/2014/06/02-3.jpg


Maravilha; presidente do Conselho Fiscal, Vilmar Lima de Souza que é presidente da Associação Empresarial 
de São Miguel do Oeste. 

Esses dirigentes trabalham para consolidar o plano de negócios, ajustar o Estatuto Social da SGC, elaborar o 
plano de trabalho de implantação, além de cuidar dos aspectos legais da instituição e de convênio com o 
sistema Sebrae e suas respectivas aprovações em assembleia. 

O coordenador regional do Sebrae Enio Albérto Parmeggiani expõe que as SGCs são sociedades de caráter 
privado, cujo objetivo é complementar as garantias exigidas aos seus associados nas operações de crédito 
junto do sistema financeiro. Além disso, podem também lhes fornecer aval técnico, comercial e assessoria 
financeira. São formadas essencialmente por empresas, mas podem também ter a participação de entidades 
públicas e outros apoiadores. Seu objetivo principal é a promoção da competitividade e desenvolvimento 
empresarial, por meio do acesso ao crédito e assessoria financeira para as empresas associadas. 

As SGCs não realizam empréstimo ou financiamentos, mas prestam garantias de aval ou fiança nas 
operações de crédito de suas associadas com as instituições financeiras. As garantias podem também ser 
dadas aos fornecedores das associadas (aval comercial) ou em processos de licitações (aval técnico). 

A Sociedade Garantia de Crédito analisa os projetos e pedidos de financiamento pleiteados por seus 
associados e assume o risco de inadimplência e eventuais falências. Nestes casos, a SGC honra a garantia 
ante o credor e passa a conduzir o processo de recuperação das perdas com a associada inadimplente ou 
falida. 

http://economiasc.com.br/1a-sociedade-de-credito-de-sc-entra-em-atividade/  

 

Primeira Sociedade de Garantia de Crédito de SC entra em 

atividade 
13/6/2014 19:37:02 

A recém-criada Garanteoeste, primeira Sociedade de Garantia de Crédito (SGC) do grande oeste 

catarinense, cumprirá uma etapa decisiva para sua consolidação nesta segunda-feira (16) na sede da 

Associação Comercial e Industrial de Chapecó (ACIC). Será apresentado o plano de negócios ao 

Sebrae, para obtenção de recursos destinados a formação do Fundo Garantidor. Esse fundo vai 

permitir o acesso ao crédito para pequenas e médias empresas. 

O evento reunirá a governança da Garanteoeste, parceiros, apoiadores e empresários de 92 

municípios do oeste, extremo-oeste e noroeste catarinenses. Estarão presentes o diretor técnico 

nacional Carlos Alberto dos Santos e os diretores do Sebrae catarinense Carlos Guilherme Zigelli, 

Anacleto Ortigara e Sérgio Cardoso. 

O Sebrae dará o suporte técnico e financeiro e deve aportar recursos para o início das operações. 

O coordenador regional do Sebrae Enio Albérto Parmeggiani expõe que as Sociedades Garantidoras 

de Crédito  (SGC) são sociedades de caráter privado, cujo objetivo é complementar as garantias 

exigidas aos seus associados nas operações de crédito junto do sistema financeiro. Além disso, 

podem também lhes fornecer aval técnico, comercial e assessoria financeira. São formadas 

essencialmente por empresas, mas podem também ter a participação de entidades públicas e outros 

apoiadores. Seu objetivo principal é a promoção da competitividade e desenvolvimento empresarial, 

por meio do acesso ao crédito e assessoria financeira para as empresas associadas. 

As SGCs não realizam empréstimo ou financiamentos, mas prestam garantias de aval ou fiança nas 

operações de crédito de suas associadas com as instituições financeiras. As garantias podem também 

ser dadas aos fornecedores das associadas (aval comercial) ou em processos de licitações (aval 

técnico). 

http://economiasc.com.br/1a-sociedade-de-credito-de-sc-entra-em-atividade/


A Sociedade Garantia de Crédito analisa os projetos e pedidos de financiamento pleiteados por seus 

associados e assume o risco de inadimplência e eventuais falências. Nestes casos, a SGC honra a 

garantia ante o credor e passa a conduzir o processo de recuperação das perdas com a associada 

inadimplente ou falida. 

http://www.adjorisc.com.br/economia/primeira-sociedade-de-garantia-de-credito-de-sc-entra-em-

atividade-1.1468788#.U57mkH65eUk  

 

Postado em 13 de Junho às 16h38 

(Blog)  ȷ Segunda-feira, às 18h30, na ACIC: Primeira Sociedade de 

Garantia de Crédito de SC entra em atividade  
 

A recém-criada GARANTEOESTE, primeira Sociedade de Garantia de Crédito (SGC) do grande 

oeste catarinense, cumprirá uma etapa decisiva para sua consolidação nesta segunda-feira (16 de 

junho), às 18h30, na sede da Associação Comercial e Industrial de Chapecó (ACIC): a apresentação 

do plano de negócios ao Sebrae para obtenção de recursos destinados a formação do Fundo 

Garantidor. Esse fundo garantirá o acesso ao crédito para pequenas e médias empresas. 

 

O evento de segunda-feira reunirá a governança da GARANTEOESTE com parceiros, apoiadores e 

empresários de 92 municípios do oeste, extremo-oeste e noroeste catarinenses. Estarão presentes o 

diretor técnico nacional Carlos Alberto dos Santos e os diretores do Sebrae catarinense Carlos 

Guilherme Zigelli, Anacleto Ortigara e Sérgio Cardoso. 

 

O Sebrae dará o suporte técnico e financeiro e deve aportar recursos para o início das operações. 

 

Fundada no último dia 27, a sociedade tem o seguinte quadro diretivo: presidente do Conselho de 

Administração, diretor financeiro da Associação Comercial e Industrial de Chapecó (Acic), Sérgio 

Perondi; vice-presidente do Conselho de Administração, Jeovany Folle, presidente da Associação 

Empresarial de Maravilha; presidente do Conselho Fiscal, Vilmar Lima de Souza que é presidente da 

Associação Empresarial de São Miguel do Oeste. 

 

Esses dirigentes trabalham para consolidar o plano de negócios, ajustar o Estatuto Social da SGC 

GARANTEOESTE, elaborar o plano de trabalho de implantação, além de cuidar dos aspectos legais 

da instituição e de convênio com o sistema Sebrae e suas respectivas aprovações em assembleia.  

 

O coordenador regional do Sebrae Enio Albérto Parmeggiani expõe que as SGCs são sociedades de 

caráter privado, cujo objetivo é complementar as garantias exigidas aos seus associados nas 

operações de crédito junto do sistema financeiro. Além disso, podem também lhes fornecer aval 

técnico, comercial e assessoria financeira. São formadas essencialmente por empresas, mas podem 

também ter a participação de entidades públicas e outros apoiadores. Seu objetivo principal é a 

promoção da competitividade e desenvolvimento empresarial, por meio do acesso ao crédito e 

assessoria financeira para as empresas associadas.  

 

As SGCs não realizam empréstimo ou financiamentos, mas prestam garantias de aval ou fiança nas 

operações de crédito de suas associadas com as instituições financeiras. As garantias podem também 

http://www.adjorisc.com.br/economia/primeira-sociedade-de-garantia-de-credito-de-sc-entra-em-atividade-1.1468788#.U57mkH65eUk
http://www.adjorisc.com.br/economia/primeira-sociedade-de-garantia-de-credito-de-sc-entra-em-atividade-1.1468788#.U57mkH65eUk
http://www.acichapeco.com.br/blog


ser dadas aos fornecedores das associadas (aval comercial) ou em processos de licitações (aval 

técnico).  

 

A Sociedade Garantia de Crédito analisa os projetos e pedidos de financiamento pleiteados por seus 

associados e assume o risco de inadimplência e eventuais falências. Nestes casos, a SGC honra a 

garantia ante o credor e passa a conduzir o processo de recuperação das perdas com a associada 

inadimplente ou falida.  

 

 

 

http://www.acichapeco.com.br/blog/segunda-feira-as-18h30-na-acicprimeira-sociedade-de-garantia-de-

credito-de-sc-entra-em-atividade  

 

Associações empresariais e parceiros oficializam a 
implantação da Garanteoeste 

Bom Dia SC 17/06/2014 | Terça-Feira 

Presidente da CDL/Associação Empresarial de Maravilha, Jeovany Folle, assume como vice-presidente da 1ª Sociedade de Garantia de 
Crédito do Estado 

 

 

http://www.acichapeco.com.br/blog/segunda-feira-as-18h30-na-acicprimeira-sociedade-de-garantia-de-credito-de-sc-entra-em-atividade
http://www.acichapeco.com.br/blog/segunda-feira-as-18h30-na-acicprimeira-sociedade-de-garantia-de-credito-de-sc-entra-em-atividade
http://www.bomdiasc.com.br/fotos/noticias/cd7af0c73c6bb9b2ecb91db212e540f20617431313/0617131343_02.jpg


Maravilha - Mais uma etapa da implantação da 
Garanteoeste, primeira Sociedade de Garantia de 
Crédito (SGC) de Santa Catarina, foi concluída na 
noite desta segunda-feira (16). Em solenidade 
realizada na sede da Associação Comercial e 
Industrial de Chapecó (Acic), ocorreu a posse da 
diretoria e a apresentação do plano de negócios ao 
Sebrae, visando a obtenção de recursos para formar 
o Fundo Garantidor da SGC, aquele que permitirá 
o acesso ao crédito para as micro e pequenas 
empresas.  
        Na ocasião, o presidente da CDL/Associação 
Empresarial de Maravilha, Jeovany Folle, foi 
oficialmente empossado como vice-presidente da 
Garanteoeste. Além dele, o diretor de Serviços, 
Paulo César Hubner, estará representando a 

entidade junto à SGC. O presidente da sociedade é o diretor financeiro da Acic, Sérgio Perondi, e, para 
estar à frente do Conselho Fiscal, foi nomeado o presidente da Associação Comercial e Industrial de São 
Miguel do Oeste, Vilmar Lima de Souza.  
        O evento de posse foi prestigiado pela governança da Garanteoeste, parceiros, apoiadores e 
empresários de 92 municípios do Oeste, Extremo Oeste e Noroeste catarinense, envolvidos na fundação da 
sociedade. Também esteve presente o diretor técnico nacional do Sebrae, Carlos Alberto dos Santos, que 
fez uma breve explanação sobre a importância do associativismo e do cooperativismo para o 
desenvolvimento dos negócios. O Sebrae será responsável pelo suporte técnico e financeiro das operações 
da SGC.  
        O ex-presidente da Federação das Associações Empresariais de Santa Catarina (Facisc) emembro do 
Conselho Deliberativo do Sebrae Nacional, Luiz Carlos Furtado Neves, enfatizou a mobilização dos 
empresários da região para implantar a primeira SGC do Estado.  
        De acordo com o presidente Folle, a expectativa dos diretores é de que a Garanteoeste inicie as 
operações em um prazo de 90 dias. "O próximo passo é o registro de utilidade pública, nas esferas 
municipal, estadual e federal, para a transformação em uma Oscip [Organização da Sociedade Civil de 
Interesse Público]. A partir disso, serão realizadas capacitações para habilitar pessoas à operacionalização 
dos processos dentro da SGC e das entidades envolvidas", explica.  
        Saiba mais sobre as SGCs  
        As SGCs, conforme informações divulgadas pelo Sebrae, são sociedades de caráter privado, cujo 
objetivo é complementar as garantias exigidas aos seus associados nas operações de créditojunto do 
sistema financeiro. Além disso, podem também lhes fornecer aval técnico, comercial e assessoria 
financeira.  
        São formadas essencialmente por empresas, mas podem também ter a participação de entidades 
públicas e outros apoiadores. Seu objetivo principal é a promoção da competitividade e desenvolvimento 
empresarial, por meio do acesso ao crédito e assessoria financeira para as empresas associadas.  
        As SGCs não realizam empréstimos ou financiamentos, mas prestam garantias de aval ou fiança nas 
operações de crédito de suas associadas com as instituições financeiras. As garantias podem também ser 
dadas aos fornecedores das associadas (aval comercial) ou em processos de licitações (aval técnico).  
        A Sociedade Garantia de Crédito analisa os projetos e pedidos de financiamento pleiteados por seus 
associados e assume o risco de inadimplência e eventuais falências. Nestes casos, a SGC honra a garantia 
ante o credor e passa a conduzir o processo de recuperação das perdas com a associada inadimplente ou 
falida. (Com informações da MB Comunicação). 

 

 

Fonte: Assessoria de Imprensa 
 

 

http://www.bomdiasc.com.br/site/principal.php?pg=cidades&cidade=22510  
 
 

 

17/06/2014  

Primeira Sociedade de Garantia de Crédito de SC trabalhará pelo 

desenvolvimento das pequenas empresas do oeste 

http://www.bomdiasc.com.br/site/principal.php?pg=cidades&cidade=22510
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A partir de agora, os micro e pequenos empresários do oeste, extremo-oeste e noroeste catarinense 

têm um apoio financeiro diferenciado. Nessa semana foi empossada a diretoria da primeira Sociedade 

de Garantia de Crédito de Santa Catarina, a SGC Garanteoeste-SC, formada por um grupo de 

empresários e entidades comerciais que serão avalistas para empreendedores de pequeno porte em 

solicitações de empréstimos junto a instituições de crédito. 

A SGC Garanteoeste-SC foi fundada no último dia 27, quando aprovado o Estatuto Social da 

entidade e definido o quadro diretivo: presidente do Conselho de Administração e diretor financeiro 

da Associação Comercial e Industrial de Chapecó, Sergio Perondi; vice-presidente do Conselho de 

Administração e presidente da Associação Empresarial de Maravilha, Jeovany Folle; presidente do 

Conselho Fiscal, Vilmar Lima de Souza, que é presidente da Associação Empresarial de São Miguel 

do Oeste.  Esses dirigentes foram empossados, juntamente com os demais membros dos Conselhos. 

Na ocasião, foi entregue o Plano de Negócios para o Sebrae Nacional. O objetivo é a busca dos 

recursos necess§rios para a forma«o do Fundo Garantidor. ñEssa ® a marca do servio volunt§rio em 

prol do desenvolvimento econômico da região. Estamos confiantes pelos apoiadores que temos e, 

principalmente, pelo interesse demonstrado pelas associa»es comerciaisò, enfatizou o presidente 

administrativo da Garanteoeste, Sergio Perondi.  

Na década de 1990, empresários e AMOSC, via Fórum de Desenvolvimento Regional Integrado e 

associações comerciais do oeste catarinense, começaram a busca por uma SGC. Até então, não  havia 

legislação no país que reconhecesse a atividade. No entanto, o Sebrae empreendeu esforços e 

coordenou os trabalhos para fortalecer e ampliar iniciativas como esta na região. Pelo caminho, o 

projeto ganhou mais uma aliada: a Federação das Associações Comerciais e Industriais de Santa 

Catarina (Facisc). Os aspectos legais foram incorporados à Lei Geral da Micro e Pequena 

Empresa. ñRecebemos o desafio de colocar em funcionamento a Sociedade de Garantia de Crédito e, 

a partir de uma uni«o de esforos, conseguimos concretizar o almejadoò, lembra o coordenador 

regional oeste do Sebrae/SC, Enio Albérto Parmeggiani. O Sebrae Nacional dará o suporte técnico e 

financeiro durante o processo de implantação da Garanteoeste e também prestará serviços de 

assessoria aos empreendedores que buscarem aval junto à SGC pela exigência de o empresário estar 

em dia com pendências financeiras.De acordo com o diretor técnico do Sebrae/SC, Anacleto Angelo 

Ortigara, o oeste catarinense recebeu o apoio do Sebrae Nacional pelo comprometimento das 

associa»es comerciais e pela capacidade de produ«o da regi«o. ñO que poderia ser um desafio ® 

encarado como trabalho pelo empresariado do oeste. Vimos diversos associados unirem-se por um 

¼nico prop·sito e hoje comea um c²rculo virtuoso para a economia regionalò, destacou. 

O diretor técnico do Sebrae Nacional, Carlos Alberto dos Santos, afirmou que a negociação que 

envolve uma SGC transfere o compromisso financeiro do pequeno empresário de maneira associativa 



e comparou a avalização com um crédito consignado pelos juros baixos e garantia de pagamento do 

empr®stimo. ñ£ poss²vel que, com esse recurso financeiro, as empresas beneficiadas sejam 

rapidamente as maiores da regi«oò, enfatizou.O vice-presidente da Micro e Pequena Empresa da 

Confederação das Associações Comerciais e Empresariais do Brasil (CACB), Luiz Carlos Furtado 

Neves, considerou que o oeste é o melhor lugar para receber a primeira SGC do Estado pela 

característica da classe empresarial que a cada dia demonstra condições de alcançar bons resultados. 

ñOs empres§rios que iniciam a opera«o da Garanteoeste-SC tem a responsabilidade de alavancar as 

micro e pequenas empresas e, consequentemente, a economia da região. Santa Catarina deve se 

orgulhar desse exemploò, avaliou. 

A primeira instituição de crédito a aderir ao projeto é o Grupo de Cooperativas do Sistema SICOOB. 

O presidente da Cooperativa de Crédito de Itapiranga, José Adalberto Michels, representou a 

coordenação do grupo e ressaltou o orgulho e compromisso que essa parceria significa pelo objetivo 

de desenvolvimento da regi«o e dos clientes da cooperativa de cr®dito. ñPercebemos a seriedade das 

pessoas que estão à frente da Garanteoeste-SC e a preocupação delas em proporcionar o 

desenvolvimento sustent§vel dos empres§riosò, destacou. 

 

Fonte: Associação Comercial e Industrial de Chapecó 

http://facisc.org.br/noticias/primeira-sociedade-de-garantia-de-credito-de-sc-trabalhara-pelo-

desenvolvimento-das-pequenas-empresas-do-oeste  

 

4º Café Empresarial reúne empreendedores de 
Maravilha  

 

Diretoria da CDL de Maravilha recebeu convidados nesta terça-feira, 17 

  

Reunir empreendedores para trocar informações e discutir sobre as oportunidades e dificuldades do setor é um dos 

principais objetivos do Café Empresarial, reunião promovida periodicamente pela diretoria da Câmara de Dirigentes 

http://facisc.org.br/noticias/primeira-sociedade-de-garantia-de-credito-de-sc-trabalhara-pelo-desenvolvimento-das-pequenas-empresas-do-oeste
http://facisc.org.br/noticias/primeira-sociedade-de-garantia-de-credito-de-sc-trabalhara-pelo-desenvolvimento-das-pequenas-empresas-do-oeste


Lojistas de Maravilha com associados convidados. Na manhã de terça-feira, 17, ocorreu a 4ª edição do evento, na 

sala de reuniões da entidade. 

De acordo com o presidente da entidade, Jeovany Folle, o Café Empresarial foi uma iniciativa da última diretoria 

que deve ter continuidade na gest«o 2014/2015. ñNossa entidade luta por algumas bandeiras, mas nem sempre 

sabemos se estamos atendendo às expectativas dos associados e se elas condizem com o que realmente é 

necessário no momento, por isso precisamos ouvir o que o empresário tem a nos dizerò, frisou. 

Desta edição, participaram os empresários Loenir Capeleto (Maravimáquinas), Ivan Carlos Faé (Auto Posto 

Diamante), Cl§udio DallôAgnol (RD M·veis), Airton e Claudemir Stieler (Multi-Aço), Paulo Pissatto (Mecância Irmãos 

Pissatto), Lacir Klein e Marcos Pertussatti (Plantimar). 

Cada um deles pode comentar sobre a história de sua empresa, os produtos e serviços, as projeções e as barreiras 

que atrapalham para o crescimento de seus negócios. Foi unânime a necessidade de mão de obra qualificada e 

comprometida nas empresas, além de melhorias na infraestrutura do município para alavancar ainda mais o setor 

empresarial e permitir novos investimentos.  

Os diretores da entidade, por sua vez, agradeceram e parabenizaram a persistência e coragem dos 

empreendedores. Após as explanações, foi servido um coffee break para interação dos convidados. 

http://fcdl-sc.org.br/redirect.php?center=viewArtigo&controle=verArtigo&hdd_idArtigo=6163  

 

Primeira Sociedade de Garantia de Crédito de Santa Catarina entra em 
atividade   

 

 
Primeira Sociedade de Garantia de Crédito de Santa Catarina entra em atividade  

 

 Na noite dessa segunda-feira, 16, na sede da Associação Comercial e Industrial de Chapecó ð ACIC, associações empresariais, 

parceiros, apoiadores e empresários de 92 municípios do oeste, extremo -oeste e noroeste catarinenses estiveram reunidos para dar 

início as atividades da Garanteoeste - primeira Sociedade de Garantia de Crédito (SGC) de Santa Catarina. 

Durante o encontro, o presidente da Associação Comercial e Industrial de São Miguel do Oeste ð ACISMO, Vilmar Lima de Souza, 

assumiu a presidência do Conselho Fiscal, Sérgio Perondi, diretor financeiro da Aic de Chapecó, assumiu oficialmente como presidente 

administrativo da Garanteoeste e Jeovane Folle, da Associação Empresarial de Maravilha, vice -presidente.   

De acordo com o presidente da ACISMO, o objetivo da SGC é facilitar o acesso ao crédito das micro e pequenas empresas (MPE) e dos 

micro empreendedores individuais (MEI). Esse objetivo é materializado por meio da concessão de cartas de garantia complementa res 

para seus associados. òAl®m disso, as SGC negociam com as instituições financeiras conveniadas melhores condições de prazo e juros 

em rela«o ¨s praticadas pelo mercado para a concess«o de cr®dito para os pequenos neg·ciosó, destaca Vilmar.  
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As SGCs são sociedades de caráter privado, cujo objetivo é complementar as garantias exigidas aos seus associados nas operações de 

crédito junto do sistema financeiro. Além disso, podem também lhes fornecer aval técnico, comercial e assessoria financeira. São 

formadas essencialmente por empresas, mas podem também ter a participação de entidades públicas e outros apoiadores. Seu objetivo 

principal é a promoção da competitividade e desenvolvimento empresarial, por meio do acesso ao crédito e assessoria financeir a para 

as empresas associadas. 

As SGCs não realizam empréstimo ou financiamentos, mas prestam garantias de aval ou fiança nas operações de crédito de suas 

associadas com as instituições financeiras. As garantias podem também ser dadas aos fornecedores das associadas (aval comercial) ou 

em processos de licitações (aval técnico).  

A Sociedade Garantia de Crédito analisa os projetos e pedidos de financiamento pleiteados por seus associados e assume o risco de 

inadimplência e eventuais falências. Nestes casos, a SGC honra a garantia ante o credor e passa a conduzir o processo de recuperação 

das perdas com a associada inadimplente ou falida.  

Com informações: MB Comunicação 

Fotos: AE Maravilha  

Fonte:  ACISMO  
Autor:  Assessoria de Comunicação 
Data:  Terça-feira, 17 de Junho de 2014 
Publicado em:  Terça-feira, 17 de Junho de 2014 
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Postado em 17 de Junho às 13h21 
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desenvolvimento das pequenas empresas do oeste  
 

A partir de agora, os micro e pequenos empresários do oeste, extremo-oeste e noroeste catarinense 

têm um apoio financeiro diferenciado. Nessa semana foi empossada a diretoria da primeira Sociedade 

de Garantia de Crédito de Santa Catarina, a SGC Garanteoeste-SC, formada por um grupo de 

empresários e entidades comerciais que serão avalistas para empreendedores de pequeno porte em 

solicitações de empréstimos junto a instituições de crédito. 

 

A SGC Garanteoeste-SC foi fundada no último dia 27, quando aprovado o Estatuto Social da 

entidade e definido o quadro diretivo: presidente do Conselho de Administração e diretor financeiro 

da Associação Comercial e Industrial de Chapecó, Sergio Perondi; vice-presidente do Conselho de 

Administração e presidente da Associação Empresarial de Maravilha, Jeovany Folle; presidente do 

Conselho Fiscal, Vilmar Lima de Souza, que é presidente da Associação Empresarial de São Miguel 

do Oeste. 

 

Esses dirigentes foram empossados, juntamente com os demais membros dos Conselhos. Na ocasião, 

foi entregue o Plano de Negócios para o Sebrae Nacional. O objetivo é a busca dos recursos 

necess§rios para a forma«o do Fundo Garantidor. ñEssa ® a marca do servio volunt§rio em prol do 

desenvolvimento econômico da região. Estamos confiantes pelos apoiadores que temos e, 

principalmente, pelo interesse demonstrado pelas associa»es comerciaisò, enfatizou o presidente 

administrativo da Garanteoeste, Sergio Perondi.  

 

Na década de 1990, empresários e AMOSC, via Fórum de Desenvolvimento Regional Integrado e 

associações comerciais do oeste catarinense, começaram a busca por uma SGC. Até então, não havia 

legislação no país que reconhecesse a atividade. No entanto, o Sebrae empreendeu esforços e 

coordenou os trabalhos para fortalecer e ampliar iniciativas como esta na região. Pelo caminho, o 

projeto ganhou mais uma aliada: a Federação das Associações Comerciais e Industriais de Santa 

Catarina (Facisc). Os aspectos legais foram incorporados à Lei Geral da Micro e Pequena Empresa.  

 

ñRecebemos o desafio de colocar em funcionamento a Sociedade de Garantia de Cr®dito e, a partir de 

uma uni«o de esforos, conseguimos concretizar o almejadoò, lembra o coordenador regional oeste 

do Sebrae/SC, Enio Albérto Parmeggiani. O Sebrae Nacional dará o suporte técnico e financeiro 

durante o processo de implantação da Garanteoeste e também prestará serviços de assessoria aos 

empreendedores que buscarem aval junto à SGC pela exigência de o empresário estar em dia com 

pendências financeiras. 

 

De acordo com o diretor técnico do Sebrae/SC, Anacleto Angelo Ortigara, o oeste catarinense 

recebeu o apoio do Sebrae Nacional pelo comprometimento das associações comerciais e pela 

capacidade de produ«o da regi«o. ñO que poderia ser um desafio ® encarado como trabalho pelo 

empresariado do oeste. Vimos diversos associados unirem-se por um único propósito e hoje começa 

um c²rculo virtuoso para a economia regionalò, destacou. 

 

O diretor técnico do Sebrae Nacional, Carlos Alberto dos Santos, afirmou que a negociação que 

envolve uma SGC transfere o compromisso financeiro do pequeno empresário de maneira associativa 

http://www.acichapeco.com.br/blog


e comparou a avalização com um crédito consignado pelos juros baixos e garantia de pagamento do 

empr®stimo. ñ£ poss²vel que, com esse recurso financeiro, as empresas beneficiadas sejam 

rapidamente as maiores da regi«oò, enfatizou. 

 

O vice-presidente da Micro e Pequena Empresa da Confederação das Associações Comerciais e 

Empresariais do Brasil (CACB), Luiz Carlos Furtado Neves, considerou que o oeste é o melhor lugar 

para receber a primeira SGC do Estado pela característica da classe empresarial que a cada dia 

demonstra condi»es de alcanar bons resultados. ñOs empres§rios que iniciam a opera«o da 

Garanteoeste-SC tem a responsabilidade de alavancar as micro e pequenas empresas e, 

consequentemente, a economia da região. Santa Catarina deve se orgulhar desse exemploò, avaliou. 

 

A primeira instituição de crédito a aderir ao projeto é o Grupo de Cooperativas do Sistema SICOOB. 

O presidente da Cooperativa de Crédito de Itapiranga, José Adalberto Michels, representou a 

coordenação do grupo e ressaltou o orgulho e compromisso que essa parceria significa pelo objetivo 

de desenvolvimento da regi«o e dos clientes da cooperativa de cr®dito. ñPercebemos a seriedade das 

pessoas que estão à frente da Garanteoeste-SC e a preocupação delas em proporcionar o 

desenvolvimento sustent§vel dos empres§riosò, destacou. 

 

HOMENAGENS 

 

Durante a solenidade, a Garanteoeste-SC homenageou pessoas que fizeram parte da história de 

concepção e concretização da primeira SGC de Santa Catarina. A placa ou troféu foram concedidos 

ao empresário e vice-presidente de Serviços Financeiros da Facisc, Uwe Stortz; ao diretor técnico do 

Sebrae/SC, Anacleto Angelo Ortigara; ao empresário Valdir Bazzi (in memorian), cuja esposa Iraci 

Maria Piaia Bazzi recebeu a homenagem; e ao diretor técnico do Sebrae Nacional, Carlos Alberto dos 

Santos.  

 

Como funciona uma SGC 

 

Uma Sociedade de Garantia de Crédito é formada essencialmente por empresas, mas podem também 

ter a participação de entidades públicas e outros apoiadores. Seu objetivo principal é a promoção da 

competitividade e desenvolvimento empresarial, por meio do acesso ao crédito e assessoria financeira 

para as empresas associadas.  

 

As SGCs não realizam empréstimo ou financiamentos, mas prestam garantias de aval ou fiança nas 

operações de crédito de suas associadas com as instituições financeiras. As garantias podem também 

ser dadas aos fornecedores das associadas (aval comercial) ou em processos de licitações (aval 

técnico).  

 

A Sociedade Garantia de Crédito analisa os projetos e pedidos de financiamento pleiteados por seus 

associados e assume o risco de inadimplência e eventuais falências. Nestes casos, a SGC honra a 

garantia ante o credor e passa a conduzir o processo de recuperação das perdas com a associada 

inadimplente ou falida. 
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ENTRA EM OPERAÇÃO A 1ª  SOCIEDADE DE GARANTI A 

DE CRÉDITO DE SC 

 

Presidente do Conselho Administrativo da SGC Garanteoste, Sérgio Perondi, vice-presidente administrativo Jeovany Folle e presidente do Conselho Fiscal, 

Vilmar Lima de Souza (Foto: Assessoria de Imprensa/MB)  

A recém-criada GARANTEOESTE, primeira Sociedade de Garantia de Crédito (SGC) do grande 

oeste catarinense, cumprirá uma etapa decisiva para sua consolidação nesta segunda-feira (16), às 

18h30min, na sede da Associação Comercial e Industrial de Chapecó (ACIC): a apresentação do 

plano de negócios ao Sebrae para obtenção de recursos destinados à formação do Fundo Garantidor. 

Esse fundo garantirá o acesso ao crédito para pequenas e médias empresas.  

O evento desta segunda reunirá a governança da GARANTEOESTE com parceiros, apoiadores e 

empresários de 92 municípios do oeste, extremo-oeste e noroeste catarinenses. Estarão presentes o 

diretor técnico nacional Carlos Alberto dos Santos e os diretores do Sebrae catarinense Carlos 

Guilherme Zigelli, Anacleto Ortigara e Sérgio Cardoso. 

O Sebrae dará o suporte técnico e financeiro e deve aportar recursos para o início das operações. 
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Fundada no último dia 27, a sociedade tem o seguinte quadro diretivo: presidente do Conselho de 

Administração, diretor financeiro da Associação Comercial e Industrial de Chapecó (Acic), Sérgio 

Perondi; vice-presidente do Conselho de Administração, Jeovany Folle, presidente da Associação 

Empresarial de Maravilha; presidente do Conselho Fiscal, Vilmar Lima de Souza que é presidente da 

Associação Empresarial de São Miguel do Oeste. 

Esses dirigentes trabalham para consolidar o plano de negócios, ajustar o Estatuto Social da SGC 

GARANTEOESTE, elaborar o plano de trabalho de implantação, além de cuidar dos aspectos legais 

da instituição e de convênio com o sistema Sebrae e suas respectivas aprovações em assembleia.  

O coordenador regional do Sebrae Enio Albérto Parmeggiani expõe que as SGCs são sociedades de 

caráter privado, cujo objetivo é complementar as garantias exigidas aos seus associados nas 

operações de crédito junto do sistema financeiro. Além disso, podem também lhes fornecer aval 

técnico, comercial e assessoria financeira. São formadas essencialmente por empresas, mas podem 

também ter a participação de entidades públicas e outros apoiadores. Seu objetivo principal é a 

promoção da competitividade e desenvolvimento empresarial, por meio do acesso ao crédito e 

assessoria financeira para as empresas associadas.  

As SGCs não realizam empréstimo ou financiamentos, mas prestam garantias de aval ou fiança nas 

operações de crédito de suas associadas com as instituições financeiras. As garantias podem também 

ser dadas aos fornecedores das associadas (aval comercial) ou em processos de licitações (aval 

técnico).  

A Sociedade Garantia de Crédito analisa os projetos e pedidos de financiamento pleiteados por seus 

associados e assume o risco de inadimplência e eventuais falências. Nestes casos, a SGC honra a 

garantia ante o credor e passa a conduzir o processo de recuperação das perdas com a associada 

inadimplente ou falida. (Assessoria de Imprensa)  
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Vendas para o Dia dos Namorados apresentam 
crescimento em relação a 2013 
 
Maior parcela dos clientes de Maravilha optou pelo 
pagamento à vista e em dinheiro  
 
De acordo com pesquisa realizada pela 
CDL/Associação Empresarial de Maravilha, as vendas 
do comércio local para o Dia dos Namorados tiveram 
um crescimento médio de 5,1 por cento em relação 
à mesma época do ano passado. O resultado foi 
melhor do que o observado em 2013, quando as 
vendas aumentaram 2,3 por cento no comparativo 
com 2012.  
 

Entretanto, 44,9 por cento dos empresários consultados afirmam que o movimento poderia ter sido melhor. 
Muitos atrelam isso ao fato de que a abertura da Copa do Mundo ocorreu justamente no Dia dos Namorados. 
 
Na hora do pagamento, a maior parte dos clientes optou pelo pagamento à vista (53,7 por cento ). Do total 
de vendas, 47,5 por cento foram pagas em dinheiro, 25,5 por cento com cartões de débito e crédito, 17,6 
por cento foram parceladas no carnê na loja e outros 9,3 por cento foram acertadas com cheque.  
 
O banco de dados do Serviço de Proteção ao Crédito (SPC) também revela um aumento de 40,9 por cento no 
número de consultas realizadas no período de 1º a 12 de j unho de 2014 em relação ao mesmo período de 
2013. Foram 3.189 neste ano, contra 2.263 no ano anterior.  
 
Outros índices 
 
A pesquisa junto ao comércio de Maravilha novamente demonstrou que o município vem se destacando, pois 
as datas comemorativas deste ano estão apresentando resultados satisfatórios, ao mesmo tempo em que, 
nas pesquisas estadual e nacional, os índices são menores ou até negativos. 
 
Em Santa Catarina, segundo pesquisa da Federação do Comércio de Bens, Serviços e Turismo (Fecomércio 
SC) e da Federação das Câmaras de Dirigentes Lojistas (FCDL/SC), o faturamento das empresas caiu 0,2 por 
cento no período, em comparação com 2013.  
 
Mesmo assim, o valor médio gasto nas compras aumentou, passando de R$ 149,33 para R$ 167,75 por 
pessoa. Os presentes mais procurados foram os itens do vestuário e calçados (38,6 por cento ) e as flores 
(13,1 por cento ).  
 
Em nível nacional, o levantamento da Confederação Nacional de Dirigentes Lojistas (CNDL), apontou uma 
redução de 8,63 por cento nas vendas para o Dia dos Namorados ð pior resultado para a data nos últimos 
cinco anos. 

 
Fonte: CDL/Associação Empresarial de Maravilha 
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Núcleo Metalmecânico promove palestra na próxima 
semana 
 
Explanação terá como foco a gestão empresarial e 
será promovida por meio do projeto Empreender 
Competitivo  
 
Integrantes e convidados do Núcleo Metalmecânico, 
ligado à CDL/Associação Empresarial de Maravilha, 
poderão participar de forma gratuita, na próxima 
semana, da palestra òGest«o empresarial ð técnicas 
e a»esó, com o instrutor Paulo Aguilera. Esta ® 
uma das ações a serem desenvolvidas pelo núcleo 
dentro do projeto Empreender Competitivo, 
iniciativa apoiada pela Confederação das 
Associações Comerciais e Empresariais do Brasil 
(CACB) e Sebrae Nacional. 

 
O evento, que conta também com o aporte do Sicredi Alto Uruguai, ocorre neste dia 25, quarta -feira, a 
partir das 20h, no auditório da CDL/Associação Empresarial. Em sua explanação, Aguilera abordará diversos 
aspectos da gestão empresarial, entre eles, o conhecimento sobre a empresa, projeções, análise da 
concorrência, inovação, padrão de qualidade e estratégias de médio e longo prazo.  
 
O palestrante é graduado em Processos de Produção; pós-graduado em Administração Industrial; e Master 
Black Belt Lean Manufacturing Processos Enxutos pela DBS University, de Chicago. Possui experiência em 
grandes empresas multinacionais, como Arno, Kavo e Grupo Danaher. Atua como consultor de empresas 
desde 1996, é palestrante e desenvolve e ministra programas de treinamento.  
 
Fonte: CDL/Associação Empresarial de Maravilha 
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Maravilha: Vendas para o Dia dos Namorados 
apresentam crescimento em relação a 2013 

Maior parcela dos clientes de Maravilha optou pelo pagamento à vista e em dinheiro 

De acordo com pesquisa realizada pela Câmara de Dirigentes Lojistas de Maravilha, as vendas do comércio local 

para o Dia dos Namorados tiveram um crescimento médio de 5,1% em relação à mesma época do ano passado. O 

resultado foi melhor do que o observado em 2013, quando as vendas aumentaram 2,3% no comparativo com 2012.  

Entretanto, 44,9% dos empresários consultados afirmam que o movimento poderia ter sido melhor. Muitos atrelam 

isso ao fato de que a abertura da Copa do Mundo ocorreu justamente no Dia dos Namorados.  

Na hora de pagar, a maior parte dos clientes optou pelo pagamento à vista (53,7%). Do total de vendas, 47,5% 

foram pagas em dinheiro, 25,5% com cartões de débito e crédito, 17,6% foram parceladas no carnê na loja e outros 

9,3% foram acertadas com cheque. 

O banco de dados do Serviço de Proteção ao Crédito (SPC) também revela um aumento de 40,9% no número de 

consultas realizadas no período de 1º a 12 de junho de 2014 em relação ao mesmo período de 2013. Foram 3.189 

neste ano, contra 2.263 no ano anterior. 
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